

↓真剣なまなざし！金魚をすくえたかな！？



★ 多 汐見校区夏祭り 多くの観客で大賑わい！

8月7日午後5時から、潟集落にある若宮神社境内で夏祭りが開催されました。この夏祭りは本来、御八日踊りの前夜祭でしたが、近年過疎化により集落の観客が少なくなり活気がなくなった現状をみかねた濱田重則汐見校区長と遠竹哲文汐見小学校長が中心となり、町の補助金を一部受けて計画されました。

今年は、国道から若宮神社までの道路脇に各集落で孟宗竹により作られた「竹灯籠」約400個がならび、夜になるとろうそくの火がともり幻想的な空間が広がりました。そのほか会場内では、金魚すくい、ボンボンつり、的あて、カキ氷、焼きそば、お好み焼き、焼肉などの出店がならび大勢の観客でにぎわいました。また、ステージでのラムネの一气飲みやカラオケも大賑わい。クライマックスは大輪の花火が打ち上げられ、観客は大満足の様子でした。

ま
ち
の
話
題

★ 長島町緊急雇用対策 赤潮被害者を支援するために

8月30日、八代海で発生した赤潮被害を受けた漁業者を支援する、「緊急雇用創出事業」の出発式が町体育館駐車場で開催され、漁業関係者ら約300名が集まりました。川添町長が「みなさんが赤潮被害から一日でも早く復興するため町も一緒に頑張りたい。また雇用対策を有効に利用し、生活を再建してほしい」とあいさつ。

出発式修了後は各班に割り当てられた草払いや海岸清掃、死魚の埋め立て管理の仕事に当たりました。



↑大勢の漁業関係者が集まりました

2